

Mit Herz und Hand für Wersten

Von Julia Schmitz

9. Juli 2025, 08:16

OKJA

Ein vielfältiges Kinderprogramm, eine Bildversteigerung, Livemusik sowie ein Angebot an Speisen und Getränken erwarteten die Besucher*innen beim 20-jährigen Jubiläum der Stadtteilstiftung „Mit Herz und Hand für Wersten“.

Gefeiert wurde in der Offenen Tür Wersten der KJA Düsseldorf.

Zahlreiche Stiftungsmitglieder, Unterstützerinnen und Bewohner des Stadtteils nahmen am Bürgerfest teil, dass unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Stephan Keller stand. Dieser eröffnete auch die Veranstaltung mit viel Lob für die Stiftung und deren Engagement für den Stadtteil Wersten.

Auch Stefanie Kaule, Bereichsleiterin der Offenen Kinder- und Jugendarbeit der KJA in Düsseldorf, war vor Ort und dankte der Stiftung in ihrer Rede für die langjährige, verlässliche Zusammenarbeit und Unterstützung.

Die Jugendarbeit der OT Wersten profitierte in der Vergangenheit bereits mehrfach durch die Stiftung – beispielsweise durch Tischtennisplatten, Möbel wie Tische und Stühle sowie die Finanzierung eines regelmäßig stattfindenden Kochprojekts. Im Vorstand der Stiftung engagiert sich unter anderem Ali Bouzagaoui, der zugleich als Honorarkraft in der OT tätig ist.

Die Stadtteilstiftung setzt sich für die Menschen im Stadtteil ein, unterstützt Einrichtungen, fördert die Vernetzung, initiiert und koordiniert Projekte und steht bei Problemlagen zur Seite.

„Es freut mich sehr, dass wir das 20-jährige Jubiläum hier bei uns in der OT Wersten feiern durften! Die Stiftung hat uns über die Jahre hinweg immer wieder ohne Zögern unterstützt – heute können wir etwas zurückgeben“, so Philipp Schmitz, Einrichtungsleiter.